



Columna



Rodrigo Rojas Veas  
Rector de Santo Tomás Copiapó

## El significado de una Acreditación de excelencia

Una de las claves para el aumento de la matrícula en Educación Superior que Chile ha logrado en los últimos 30 años, ha sido la consolidación de un conjunto de Instituciones técnico-profesionales que han ofrecido oportunidades de estudio a cientos de miles de personas en carreras más cortas, con aranceles accesibles y una buena inserción laboral. Esto ha sido una respuesta a lo que distintos estudios y sectores económicos y de servicios han manifestado; la necesidad imperiosa de formar Técnicos en distintas especialidades, que contribuyan al mejoramiento de la productividad

**Esta acreditación, entendida como una certificación de calidad, es una buena noticia para nuestros alumnos, sus familias y para todas las comunidades en que estamos insertos.**

Este incremento de las matrículas en el sector técnico profesional ha ido acompañada por una rigurosa regulación y de exigencias de calidad para las Instituciones. En este marco, asegurar la calidad de sus procesos ha adquirido cada vez mayor relevancia para Santo Tomás pues posibilita beneficios de alto impacto para todos quienes componen nuestras comunidades educativas. Por ello, el hecho de que la Comisión Nacional de

Acreditación (CNA) haya otorgado al Centro de Formación Técnica Santo Tomás la acreditación institucional en Nivel de Excelencia, por 6 años, constituye un reconocimiento al trabajo que hemos desplegado de manera sistemática para implementar nuestro modelo educativo.

Esta acreditación, ha sido otorgada en las dimensiones obligatorias de docencia y resultados del proceso formativo; gestión estratégica y recursos institucionales, y aseguramiento interno de la calidad, a lo que se une la acreditación en la dimensión voluntaria de vinculación con el medio.

Esta acreditación, entendida como una certificación de calidad, es una buena noticia para nuestros alumnos, sus familias y para todas las comunidades en que estamos insertos. Permite mayores oportunidades para seguir cumpliendo el rol inclusivo que ha caracterizado a Santo Tomás desde su origen; facilitar el acceso de más personas a la Educación Superior, especialmente en regiones como Atacama, para transformar así la vida de nuestros estudiantes.

Santo Tomás se compromete a seguir aportando al progreso de Chile, plenamente comprometida con el desarrollo integral de sus estudiantes, conforme a su misión de contribuir al desarrollo sostenible de nuestro país, mediante la formación de personas a lo largo de la vida, con un modelo educativo inspirado en valores cristianos, la vinculación con las comunidades y la innovación